

garantizada durante todos tus estudios







30 de agosto de 2017

SECCIÓN

#### **Miércoles**

Año LXXIV número 27041 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

@elheraldoslp

# El Heraldo

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Heraldo Slp

# Zika ataca a potosinos

### **Promete PRI 350 mil votos** al candidato presidencial

Martín Juárez Córdova y Jorge Schiaffino Isunza, se abrieron de capa, y hablan de las posibilidades de triunfo del Tricolor en el Estado y la capital del país en 2018

Por: Hugo Suárez del Real

Partido Revolucionario Institucional en San Luis Potosí tiene como objetivo garantizar a su candidato a la Presidencia de la República para el 2018 un mínimo de 350 mil votos, aunque la meta establecida es 550 mil sufragios en todo el Estado, acorde a lo manifestado por el dirigente estatal del tricolor Martín Juárez Córdova y el delegado del CEN en la entidad, Jorge Schiaffino Insuza.

En una amplia entrevista con el director de El Heraldo, Alejandro Villasana Mena, la cúpula priista potosina se abrió de capa y hablaron sobre el partido en San Luis Potosi, las expectativas a nivel nacional, las posibles alianzas, las incongruencias de la Ley Electoral, a la cual calificaron como un bodrio, los desatinos del Instituto Nacional Electoral y las posibilidades reales que tienen de ganar el próximo año en el Estado y la capi-

Se refirieron a la crisis de credibilidad que enfrenta el dirigente nacional panista, Ricardo Anaya, y la presencia del PRD en San Luis Potosí que, desde su punto de vista, se concreta a una sola persona: Ricardo Gallardo Juárez, a quienes consideraron un Andrés Manuel López Obrador "chiquito" e incluso dejaron entrever que al final los gallardista darán bandazo al PRD y se sumarán a More-

Criticaron que el Ayuntamiento capitalino lucre con el hambre y la necesidad de un sector de la población e indicaron que aunque su po-

sición como alcalde, le da cierta ventaja a Gallardo Juárez, sobre los otros partidos políticos, también tiene sus contra, como es la carencia o deficiencia en varios servicios, de los cuales la ciudadanía ya se ha dado cuenta porque los ha sufrido o está padeciendo.

Resaltaron la figura del gobernador, Juan Manuel Carreras, de quien indicaron goza de una gran reputación dentro de las esferas del Gobierno Federal, como una persona honesta, capaz y trabajadora, que está haciendo bien las cosas por San Luis Potosí, para que, junto con su gente progrese, pero no a través de políticas públicas populistas, sino con proyectos bien cimentados y a largo plazo.

Vea entrevista integra en la Pág. 5-A

#### Suman ya 142 casos detectados en la entidad Embarazadas deben tener cuidado especial: SSE

Miguel Ángel N

I referirse a las enfer medades transmitidas por vector en el panorama epidemiológico actual, Marcelo Aranda Álvarez subdirector de Epidemiología de los Servicios de Salud, destacó el registro de 142 casos de zika en la entidad, de los cuales el 70 por ciento han sido registrados en la Zona Huasteca y el resto en la Zona Media.

Precisó que cuidar la salud es responsabilidad de todos. por lo que es común en esta temporada tener la presencia de mosquitos sobre todo en las zonas Media y Huasteca del estado, que de no tomarse en cuenta las medidas de seguridad en casa, se pueden presentar casos de dengue, zika o chikungunya.

Dijo que en la Secretaría recomiendan evitar tener agua estancada sin tapar, debido a que ésta se convierte en criadero de mosquitos; también consideró importante recordar que todas las mujeres embarazadas deberán tener un cuidado especial para protegerse de las picaduras de este tipo de insectos y que para ello deberán utilizar de manera regular repelente, ya que el riesgo que ellas presentan en el embarazo es alto.



Marcelo Aranda Álvarez Detalló que en el Estado, actualmente se tiene un registro de 59 casos de dengue; 123 de Zika y cero casos registrados de Chikungunya; en lo que respecta al comportamiento del dengue se tiene un registro de 65 casos, por lo que se recomendó a la población no bajar la guardia en las actividades de prevención, en el saneamiento básico en el interior de las casas, entre algu-

La dependencia continúa con las acciones de control de manera intensiva y que para ello se llevan a cabo más de 509 mil visitas en el presente año, además de que se han estado eliminando 840 toneladas de cacharros que se han encontrado en el interior de las viviendas y que se continua con la visita de casa a casa para identificar los criaderos.

nos ya mencionados.

### «Chilillo» realiza declaraciones

#### irresponsables sobre seguridad: PRI

I presidente del Comi té Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Martín Juárez Córdova, calificó de irresponsables los señalamientos que en materia de seguridad realizó el novel diputado local de su partido, Gerardo "Chilillo" Serrano Gaviño, sobre todo si no se conocer a fondo toda la estrategia que el Gobierno del Estado está realizando al respecto.

El dirigente priísta, manifestó que el tema de seguridad se asocia varios factores y en este marco de factores están los tres niveles de gobierno, en donde la célula municipal es fundamental.

Dentro de este contexto, dijo que cualquier otra opinión al margen de conocer a fondo la



estrategia es irresponsables, en un tema muy sensible para

toda la sociedad potosina. Cabe recordar que el pasado lunes, Gerardo "Chilillo" Serrano Gaviño, obviamente sin estar enterado del tema la exigió al gobernador Juan Manuel Carreras, que mejore la seguridad pública y se dio el lujo de decirle como

Al respecto, Martín Juárez Córdova, dijo que el tema de la seguridad es complejo, por ser estratégico, y no se puede atacar en todos los municipios de la misma manera.

Por lo anterior, en referencia a las declaraciones del legislador priísta, dijo que se tiene que conocer muy bien el esquema y para poder opinar: "Hay que tener un estudio para cada municipio y en este marco generar toda una estrategia de atención, en donde cualquier opinión al margen de conocer a fondo la estrategia en ocasiones es irresponsables y debemos ser muy responsables en este tema tan sensible", fina-

#### Damnificados 90 mil potosinos por «Harvey», en Texas: JMCL

I Gobierno del Estado, mantiene en alerta per manente, el Sistema Estatal de Protección Civil y la red conformada por los 58 municipios, para atender cualquier situación de contingencia que podría presentarse por lluvias en territorio potosino. Además, históricamente, el mes de Septiembre es cuando en San Luis Potosí, se registra la mayor cantidad de precipitaciones pluviales, expresó ayer el mandatario Juan Manuel Ca-

Entrevistado al término de poner en marcha la feria del empleo juvenil, el goberna-

rreras López.

dor informó que estarán muy atentos, al diagnóstico final que realicen las autoridades americanas, sobre la devastación que provocó el paso del meteoro Harvey, por el estado de Texas, donde hay un promedio de 90 mil potosinos damnificados.

"Vamos a esperar un diagnóstico de las autoridades de los Estados Unidos. Todo se hará a través del consulado mexicano en ese lugar. Nos interesa saber en qué condiciones quedaron sus propiedades, porque se trató de un meteoro que se fue directamente sobre Texas y generó múltiples complicaciones". Cabe recordar que el impacto del huracán Harvey provo-



có severas inundaciones en varias localidades del estado sureño de Texas, fronterizo con los Estados Unidos Mexicanos.

## Regidores de PRD votarian contra la eliminación del fuero

#### Indignante ataque contra una mujer

Como una aberración fue calificada por la sociedad la cobarde agresión y atentado sexual contra infortunada joven a quien dejaron malherida en un camión de personal Sucesos





Gerardo Serrano Gaviño.

Miércoles 30